

まちの話題

武雄市総合防災訓練を実施

9月6日(日)、「武雄市総合防災訓練」を実施しました。

今回の防災訓練は、7月に起きた豪雨災害を教訓に、市内の各地域で避難所への避難訓練を行いました。

武雄町永島区では、約100名の市民が参加。区内各所から消防団員を先導に、避難所である御船が丘小学校への避難訓練を行いました。

避難所では、武雄消防署による防災に関する講話と、武雄市女性消防団員によるAEDの操作研修が行われました。

また、非常食のアルファ米による山菜あごわとわかめごはんの調理訓練および試食も行われました。



おめでとうございます！

山田秋男さん(山内町) またも民謡で優勝



▲数々のトロフィーがならんでいる前で喜びを語る山田秋男さん

山内町立野川内の山田秋男さん(74)が9月5・6日、熊本県人吉市で行われた「第14回球磨川舟唄全国大会」で優勝されました。

同大会には239名の参加があり、48名が出場した高年の部での優勝となりました。

民謡は10年ほど前から始められ、これまでに民謡民舞全国大会で優秀賞、全国田植え唄大会グランドチャンピオンなど数々の賞に輝かれています。その唄声は全国トップレベルです。

町文化連盟平成民謡会にも所属され、11月3日の山内町文化祭での発表も楽しみです。

東川登町のコスモス街道まもなく見ごろ

平成5年から町づくり、人づくりを目的として、町民総参加で取り組まれている東川登町コスモス街道づくり。今年で17年目を迎える6月末に町民総出でコスモスの種まきが実施、1ヶ月間東川登公民館の敷地内で育てられ、7月末には東川登町の地区ごとに定植作業が実施されました。

コスモス街道は、国道34号線の南側を東西に走る農道約7キロで、10月中旬には色とりどりのコスモスが咲きほこり、見ごろとなります。

東川登公民館 (23)3009

